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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n 1488…………..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
11.12.2012……………….…..…al …26.12.2012…………………. ai sensi e per 
gli effetti dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267 e che contro di essa 
non sono pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 11.12.2012 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

N° 38    del  29/11/2012 
 

OGGETTO: Interrogazione a risposta scritta prot. n. 13469 del 2 novembre 2012 a firma 
del Consigliere Comunale Salvatore Capuano. 
 

L’anno duemiladodici il giorno ventinove  del mese di novembre    alle  ore 09,25  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente 

del Consiglio in data  21 novembre 2012 prot. n. 14298,   si é riunito il Consiglio 

Comunale in seduta ordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 13  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X  

X 

X 

X 

X 

 X  

 

 

   

  

  

 

 

  

  

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

  

X 

X  

X  

 

  

X  

X 

X 

 

 X  

 

  

 

 X  

 X  

  

 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Partecipa il Revisore Unico dei Conti dott. Carlo Aquilone.  

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto  

O M I S S I S  
 



 
 

In continuazione di seduta si passa a trattare l’argomento d cui al punto 4 
dell’odg. 
Il consigliere Capuano chiede la presenza del funzionario. 
Il Sindaco chiede se il consigliere vuole avere la risposta od illustrare la 
proposta  e riferisce che l’UTC, Settore II, interessato dalla risposta scritta,  ha 
chiesto istruttoria ai due RUP e nelle more del riscontro  ha comunicato al 
consigliere l’elenco  delle pratiche evase. Riferisce, ancora, che il Presidente 
del Consiglio, nella sua autonomia, ha inviato a tutti i responsabili una nota 
ricordando i diritti e i doveri dei consiglieri. 
Il consigliere Capuano  dà lettura della sua interrogazione. 
Il Sindaco rileva che la stessa  non fonda  su argomenti politici e va quindi 
inoltrata all’ufficio interessato. Ritiene che l’interrogazione sia superflua 
perché l’organizzazione dell’ufficio è disciplinata. In ordine ai tempi di esame, 
per quanto gli consta, vi è un’organizzazione basata sulla cronologia di 
presentazione. Pone l’accento sulla velocizzazione  rispetto al passato operata 
dall’ufficio nella istruttoria e definizione delle pratiche. 
Il consigliere  Capuano, ironicamente, sottolinea la velocizzazione operata  
tanto che una pratica presentata il 21.09.2012 è stata immediatamente evasa  ed 
un’altra, integrata il 30 ottobre 2012  è stata esaminata in Commissione il 31 
ottobre. 
 

 


